

Título: **Boxeador angolino "Rayo Vega" ganó en Argentina por nocaut en primer round**

# Boxeador angolino "Rayo Vega" ganó en Argentina por nocaut en primer round

*El joven pugilista sigue destacándose como un deportista de alto nivel en encuentros nacionales e internacionales*

*Nanette Andrade*

Toda una hazaña realizó el boxeador angolino Vicente "Rayo" Vega en Argentina, a donde acudió para participar en el Ragnarok Internacional, ganando la pelea en la modalidad de Artes Marciales Mixtas por nocaut en el primer round.

El Rayo Vega se enfrentó al representante local, Felipe avezado en MMA, y aunque el encuentro estaba previsto en tres rounds de 5 minutos por uno de descanso, al angolino le bastó

solo la primera ronda para derrotar de forma contundente a su oponente, pelea ocurrida el 7 de junio en el gimnasio municipal de la ciudad de Trelew en la Patagonia Argentina.

Los jueces del evento determinaron de forma unánime que la victoria del Rayo se produjo por nocaut técnico, con lo que ha dejado muy en alto el nombre de Angol, y muy especialmente el de su academia, el club Nagche Team, donde es entrenado por el profesor Gustavo Suazo.

Cabe destacar que El Rayo Vega ha participado en varios eventos internacionales, anteriormente en Brasil donde igualmente tuvo una actuación destacada, así como también ha ocurrido en diversas peleas en distintas regiones del país.

#### **Agradecimientos**

La participación del Rayo Vega en este evento fue



posible gracias al auspicio de diversos particulares y empresas locales que han apostado por respaldar a este boxeador para seguir

impulsando su carrera.

En este sentido, el club Nagche Team Angol agradeció a Apícola El Encanto, Roda Spa, Colegio Saint

George, Panadería El Sol, entre otros, así como al preparador físico Cristian Fuentes, quien igualmente suma a su entrenamiento.